

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

Kapitel 14: Mit Pauken und Trompeten

Tichon betrat die Bibliothek wie üblich mit Pauken und Trompeten. Sein Anhängsel hatte die Tür noch nicht ganz hinter ihnen geschlossen, da trat die sonst so strenge Bibliothekarin unauffällig den Rückzug an. Selbst sie hatte für ihn kein „Psst“ parat. Erich bemühte sich, die Gruppe zu ignorieren, bis er ein leises „Ist er das?“ vernahm. Skeptisch hob er seinen Blick und sah Hans eilig nicken. „Ja, er wollte mich vergiften“, hörte er ihn erzählen. Tichons Blick richtete sich auf ihn und Erich schwante Böses. „Ja, ich habe ihn vergiftet“, beschloss er zum Gegenangriff überzugehen. „Und ich würde es wieder tun.“